



VISITA ■ CÁTEDRA FRANCISCO DE VITORIA

Cruz Roja Internacional “discutirá” con EEUU la muerte de Bin Laden

■ Así lo confirmó el presidente del Comité de la ONG, Jakob Kellenberger, que clausuró en la Universidad la tercera sesión del Seminario de Derecho Internacional Humanitario

C.A.S.

El presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, Jakob Kellenberger, que participó ayer en la tercera y última sesión del Seminario de Derecho Internacional Humanitario y Acción Humanitaria de la Universidad de Salamanca, señaló que la organización que preside “necesita conocer más los hechos de la muerte de Bin Laden para hacer un análisis jurídico serio”. Kellenberger avanzó que el Comité Internacional de la Cruz Roja “lo va a discutir directamente con Estados Unidos”, aunque prefirió evitar opinar sobre si se tienen que hacer públicas las fotografías del cadáver de Bin Laden. “No es algo donde yo tenga que tomar una posición”, señaló.

En cuanto a la situación de Libia, Jakob Kellenberger explicó que la ONG ya ha comenzado a negociar con el gobierno de Trípoli para abrir una delegación oficial de Cruz Roja, aumentar el apoyo a las infraestructuras sanitarias y comenzar a visitar a los detenidos. El presidente del Comité Internacional alertó de que en Libia “hace falta material médico y es preocupante la situación por la falta de electricidad y agua”. “Nos preocupa Misrata porque nadie tiene una vista completa de la situación humanitaria de la ciudad”, apostilló.

El ponente de la Cátedra Francisco de Vitoria de Derecho Internacional se refirió también a la “difícil situación” de Siria. En este sentido, avanzó que la ONG ya ha podido entrar en la ciudad de Deraa para ayudar con bienes medi-



Jakob Kellenberger (izda.), con el rector Daniel Hernández y la catedrática Araceli Mangas./BARROSO

cinales aunque “nos gustaría visitar a los detenidos”, agregó. Kellenberger recordó que hay otros contextos internacionales con mayores preocupaciones humanitarias que no tienen tanta relevancia informativa como Somalia, Irán, Afganistán, Irak, Sudán y Yemen, donde el Comité de la Cruz Roja lucha por que se respete el Derecho Internacional Humanitario.

Cruz Roja ya ha comenzado a negociar con el gobierno libio de Trípoli con el fin de aumentar el apoyo humanitario

Cátedra el próximo curso

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, anunció ayer que la institución académica volverá a repetir el seminario de “Derecho Internacional Humanitario y Acción Humanitaria” de la Cátedra Francisco de Vitoria el próximo curso con más horas (dos seminarios diarios en vez de uno) y de nuevo con la presencia de Kellenberger, que este año ha visitado Salamanca en tres ocasiones. “Me siento muy bien en

esta universidad con una excelente reputación”, reconoció el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja. La organizadora del seminario, la catedrática de Derecho Internacional Araceli Mangas recaló la importancia de la presencia de Kellenberger como ponente, porque “es una personalidad que lleva más de una década en la vanguardia de la aplicación de las normas del Derecho Internacional Humanitario”.